



Inicia en San Lázaro discusión de supremacía constitucional



En el Palacio Legislativo de San Lázaro dio inicio la discusión de la llamada supremacía constitucional, la cual busca evitar amparos a adiciones o reformas constitucionales.

Rubén Moreira, coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), presentó una moción suspensiva para que se interrumpa la discusión del dictamen, señalando que la reforma constitucional atenta contra el principio de convencionalidad y representa un retroceso para la protección de los derechos humanos.

Asimismo, manifestó que es una violación del procedimiento legislativo al no cumplir con los plazos reglamentarios previstos para circular un dictamen, lo cual atenta contra el derecho de la libre deliberación democrática. Además de que no se acreditó la urgencia para aprobar un dictamen en reunión extraordinaria de la Comisión de Puntos Constitucionales”, recalcó el ex gobernador de Coahuila.



De la misma manera, la líder de Acción Nacional en San Lázaro, Noemí Luna, solicitó el aplazamiento de la discusión del dictamen, levantando la voz con dignidad y responsabilidad para expresar nuestra preocupación. Indicó que las propuestas para las modificaciones a los artículos 105 y 107 de la Carta Magna, son una amenaza directa a la democracia y al derecho que tenemos las y los mexicanos al acceso a la justicia.

“Yo ya lo dije, van a transformar la pirámide de Kelsen para poner en la cúspide de la pirámide: Morena, porque eso es lo que quieren hacer con esta reforma de supremacía dictatorial”, enfatizó Luna Ayala.

Movimiento Ciudadano (MC) igualmente pidió la interrupción del debate, siendo la diputada Laura Ballesteros quien dijo que el cambio a la Constitución no es supremacía constitucional, es supremacía de Morena, para no tener contrapesos y seguir cometiendo abusos. Ballesteros dijo que esta reforma es violatoria de la Constitución y de más de 600 recursos jurídicos y legales, entre los que se encuentra una suspensión definitiva que MC consiguió para detener este bodrio de reforma judicial.

“Quieren reformar otra vez la Constitución para abusar más del poder y secuestrar las y los derechos de los mexicanos, no lo vamos a permitir, vamos a luchar hasta el final”, remató la emecista.

<https://mexico.quadratin.com.mx/inicia-en-san-lazaro-discusion-de-supremacia-constitucional/>